



# La vallédieu

LA LETTRE #66



## le bloc-notes du MAIRE

### Les principaux objectifs pour le 2<sup>e</sup> semestre 2025 :

#### Ils sont au nombre de 5 :

- Poursuivre l'entretien des édifices communaux.
- Développer les équipements de loisirs, sportifs et culturel.
- Définir l'aménagement de l'entrée sud du village (RN 102).
- Prévoir l'accès à la voie verte.
- Prendre en compte l'évolution climatique.

### Les actions à engager pour atteindre ces objectifs :

- Esquisser le projet d'aménagement de l'entrée sud (RN 102).
- Poursuivre l'aménagement du « Parc des Conchis ».
- Restaurer l'ancien réservoir d'eau potable.
- Acquérir le foncier pour l'accès à la voie verte (expropriation).
- Lancer la réfection du clocher.
- Étudier la climatisation de la cantine et du groupe scolaire.

### Les actions réalisées au cours du 1<sup>er</sup> semestre 2025 :

#### Les travaux achevés :

- Climatisation de la nouvelle bibliothèque.
- Mise en service de la Salle des Associations.
- Acquisition du terrain pour l'aménagement de l'entrée du village.
- Remise en état du stade et des vestiaires.
- Réaménagement des jardins familiaux.
- Réfection de la toiture de la mairie et du foyer des Aînés.
- Rénovation de l'ancienne horloge du clocher.

#### Les chantiers :

- « Chemin de Mapias » : projet présenté en réunion publique le 2 juillet.
- « Parc des Conchis » : première esquisse.
- Entrée sud (RN 102) : dossier ouvert avec la DIR.
- Pigeonnier : restauration en cours.
- Plan 3 « Voiries » : en cours.
- Remplacement du panneau d'affichage électronique.



Gérard Saucles

MAIRE DE LAVILLEDIEU



#### HORAIRES DE LA MAIRIE

L'accueil au public est ouvert du lundi au vendredi de 10 heures à 12 heures ou sur rendez-vous

Contactez la mairie  
**04.75.94.81.03**  
mairie@lavilledieu.com

Suivre l'info du village  
www.lavilledieu.fr  
f LavilledieuArdèche

Lavilledieu : La Lettre  
Editeur : Mairie de Lavilledieu.  
Le Barry, 07170 Lavilledieu  
Directeur de la publication :  
Gérard Saucles (Maire)  
Périodique gratuit réalisé et imprimé  
par ABP IMAGES SERVICES.  
Ne pas jeter sur la voie publique.

## Le mot du MAIRE

### Chères Villadéennes, chers Villadéens,

L'arrivée de l'automne marque la fin de la saison estivale qui a été cette année très riche en commémorations et manifestations nationales, culturelles, festives, et sportives, pour certaines traditionnelles mais pour d'autres nouvelles comme le marché des producteurs qui a connu un vif succès.

Merci à toutes et à tous qui avez contribué avec la municipalité à faire vivre notre beau village en développant « l'esprit Villadéen » et ainsi à renforcer ce lien social fait de rencontres et d'amitiés, si important dans notre société actuelle.

Ces activités n'ont toutefois pas empêché de mener à bien la réalisation de certains travaux et de poursuivre l'élaboration des projets de demain.

Cette « Lettre » de rentrée vous les présente plus en détails.

S'agissant de la gestion administrative et financière de la commune, l'année se déroule selon les orientations adoptées pour les budgets 2025, ce qui présage d'une fin d'exercice conforme aux prévisions. La rentrée scolaire s'est quant à elle bien déroulée, aucune fermeture de classe n'ayant été prononcée au vu des effectifs.

Pour le 4<sup>e</sup> trimestre, quelques grands rendez-vous sont d'ores et déjà en préparation : « Octobre rose » les 11 et 12 octobre, la fête votive mi-novembre et la fête de Noël le 21 décembre.

Je terminerai en souhaitant aux nouveaux villadéens : Bienvenue au village !

Bonne lecture à toutes et à tous.

Bien à vous.

Votre maire,  
Gérard Saucles.

Quelques événements qui ont marqué la commune ces derniers mois.

# La vie communale

Vendredi 13 juin



La Salle des Associations a été inaugurée en présence du député Fabrice Brun et de la sénatrice Anne Ventalon, des élus locaux, de l'architecte Robert Duchamp, des représentants des entreprises qui y sont intervenues et des présidents d'associations.

Jeudi 26 juin



Dans le cadre de la création du parc des Conchis, le maire, Gérard Saucles, et ses adjoints, Michel Pastré et Sylvie Cros, ont reçu en mairie Stéphanie Janoir du SDEA, assistant du maître d'ouvrage pour ce projet, Marguerite Ribestein, paysagiste et architecte paysagiste qui a été choisie pour élaborer cette réalisation et Bastien Ferrari du Bureau d'Etudes Stadia. Depuis, une autre réunion a eu lieu le 29 août pour la présentation des premières esquisses. Elle sera suivie d'une autre début octobre avant d'être présentée en Conseil municipal.

Mercredi 2 juillet



Une réunion publique a eu lieu à la Salle des Association concernant les aménagements prévus sur le Chemin des Conchis et le Chemin de Mapias en présence d'une quarantaine de riverains de ces deux voies.

Mercredi 25 juin



Le maire et ses adjoints ont reçu en mairie Marc Coutel, sous-préfet de l'arrondissement de Largentière pour une présentation de la commune et de ses projets.

Samedi 28 juin



Une après-midi portes ouvertes a été organisée à la Salle des Associations.

Vendredi 4 juillet



Le maire, Gérard Saucles et son adjoint aux travaux, Michel Pastré ont reçu en mairie Lucie Fargier de la Communauté de Communes du Bassin d'Aubenas et Marie Lecoq, chargée d'affaires territoriales à EPORA (Etablissement Public foncier de l'Ouest Rhône-Alpes) pour parler de deux gros sujets : le développement pour les 15 ans à venir de la ZAE, poumon économique de la CCBA, et l'aménagement de l'entrée du village.



Dimanche 13 juillet

Le feu d'artifice a été particulièrement apprécié.

Artificiers du 13 juillet pour la commune, Maxime et Vincent ont été la clé de la réussite du feu d'artifice.



Dimanche 13 juillet



Mardi 12 août

En accord avec la commune et à la demande du Souvenir français, la graveuse Nadège Montillet a rénové les gravures sur le rocher portant le nom des victimes civiles et militaires des 25 et 29 août 1944 sur le lieu de commoration de ces événements tragiques.

Dimanche 17 août



Organisée par l'Amicale Laïque avec l'aide logistique de la commune, la brocante a connu un beau succès même si la canicule a fait peur à quelques exposants qui ont fait faux bond. Le parking était quand même bien occupé.

Vendredi 5 septembre



L'achat du terrain faisant l'angle avec le RN 102 et l'Ancienne Voie Royale (parking de la brocante) a été acté devant notaire.

Lundi 14 juillet



La cérémonie organisée par la municipalité pour célébrer la Fête nationale au monument aux morts a vu la participation d'au moins 80 personnes.

Mardi 5 août



Rachel Colletaz, Présidente du Comité 07-2-Largentière a été mandatée par le Général Colin pour remettre au Général d'aviation, Gérard Saucles, maire de Lavedieu, le diplôme de Membre Bienfaiteur des Amis de la Gendarmerie.

Lundi 25 août



La cérémonie en hommage aux victimes civiles et militaires des tragiques événements qu'a connus Lavedieu les 25 et 29 août 1944 est toujours autant honorée par la population. Benoît Trévisani, le nouveau préfet de l'Ardèche qui venait de prendre ses fonctions le matin même était présent aux côtés des autorités civiles et militaires et de la population pour cette commémoration.

Lundi 30 septembre



Partie depuis quelques mois, la vieille horloge du clocher est revenue entièrement nettoyée. Elle est désormais exposée à l'église.



# Les travaux divers



Jeudi 5 juin

Les travaux de rénovation du Pigeonnier ont commencé. L'intérieur est désormais terminé. Les travaux devraient reprendre courant octobre (toit et façades extérieures). La commune adresse un grand merci au voisin qui a mis à disposition l'eau et l'électricité.



Jeudi 12 juin

Dans le cadre de l'aménagement des abords de la Salle des Associations et de la Maison des Boules, les jeux de pétanque ont été agrandis et améliorés par l'entreprise Audouard TP.



Mercredi 9 juillet

Intervention de « cordistes » pour arracher les arbustes qui poussaient sur le clocher.



Vendredi 6 juin

La Ferronnerie de Lavilledieu est intervenue au boulodrome pour déplacer la rampe et le portillon afin de laisser une entrée plus large pour accéder à la Salle des Associations.



Vendredi 27 juin

La Ferronnerie de Lavilledieu a terminé de poser la pergola à la Maison des boules après avoir récupéré et modifié celle de la Salle des Associations.



Lundi 28 juillet

Les employés des Services techniques ont posé deux bancs sur le chemin longeant le jardin d'enfants.



Mercredi 13 août

Les employés communaux sont intervenus en urgence pour débiter un arbre tombé sur la voirie à hauteur du pont de la Levée de Chabrols.



Mercredi 3 septembre

L'entreprise Audouard TP a entrepris la rénovation du Chemin de la Crête que les intempéries avaient rendu impraticable.



Lundi 8 septembre

Après avoir fait les préparations et le rabotage des chaussées, la SATP a posé un nouveau enrobé sur la totalité de la Montée du Pigeonnier et une grande partie de la Rue Hervé Joncour. La municipalité invite les usagers à ne pas en profiter pour rouler plus vite.



Mardi 2 septembre

L'entreprise de couverture de Bruno Curione a commencé la rénovation de la deuxième partie du toit de la mairie et du Foyer des Aînés.



Vendredi 5 septembre

Un graveur est intervenu au columbarium pour graver les numéros des deux nouveaux monuments posés en début d'année.



Mercredi 10 septembre

Les employés communaux ont finalisé les travaux aux jardins familiaux en posant les grillages de séparation.



# Les spectacles de l'été

Mercredi 4 juin



Avec la présentation de l'affiche du spectacle « A quel moment ça a merdé ? » par David Sendré de l'association Côté Cour et Colette Pastré, adjointe au maire, on savait que cet été s'annonçait prometteur en termes de spectacles.

Vendredi 13 et samedi 14 juin



Le Centre de Danse Sportive de Lavilledieu a présenté son traditionnel spectacle de fin de saison à la Fabrique. En deux soirées, il a réuni 600 spectateurs.



Dimanche 15 juin

Les Enfarinés ont proposé leur fête de la musique le dimanche 15 juin avec une succession de groupes et de chanteurs dans et autour du cloître Saint Martin.



Vendredi 4 juillet

En ouverture du spectacle d'Anthony Joubert, la première partie a été assurée par Super 8 qui a bien chauffé la salle avec ses parodies de chansons déjantées. Côté Cour compte bien inviter Super 8 pour une soirée complète.

Jeudi 19 juin



Le spectacle de restitution du travail de l'année de l'association de danse « Des pieds et des mains » a rempli les gradins du cloître.

Vendredi 4 juillet



Anthony Joubert a fait un « tabac » au cloître Saint-Martin emballant le public en l'entraînant dans son délire. Du très haut niveau et une belle promesse de revenir pour jouer « Le dîner de cons ».



Vendredi 11 et samedi 12 juillet

Il est revenu à Justine et Maurice, deux très belles voix, de lancer l'ambiance avant la première partie du concert des Enfarinés.



Vendredi 11 et samedi 12 juillet

Avec leur spectacle « La page blanche », Les Enfarinés ont enflammé leur public comme ils le font chaque année en remplissant les gradins du cloître deux soirs de suite.



Vendredi 25, samedi 26 et dimanche 27 juillet

Les « Zencartoonés » ont assuré la première partie des trois soirées des Nocturnes au cloître avec leurs fables revisitées. Le dimanche, ils ont même été les seuls à se produire au Théâtre de poche, la pluie chassant les spectateurs des gradins. Ils pourraient revenir cet hiver le temps d'une soirée.



Vendredi 25, samedi 26 et dimanche 27 juillet

Avec ses « Nocturnes au Cloître », Côté Cour proposait trois soirées consacrées au théâtre avec du Feydeau le premier soir et du Goldoni le deuxième. La représentation du dimanche « Ah non, la ménagère elle est pour moi ! » a dû être annulée à cause de la pluie. S'agissant d'une pièce répétée par les acteurs de Côté Cour, elle devrait certainement être jouée prochainement sur la scène du Théâtre de poche.



Vendredi 29 et samedi 30 août

Les Enfarinés avaient invité Coverfloyd pour deux soirées en hommage à Pink Floyd au cloître mais la menace de pluie les a contraints à annuler. Dommage d'autant plus qu'un jeune prodige du violon, Dina Mourard, devait les accompagner.



Tous les jeudis de juillet et août

Dans le cadre de son marché semi-nocturne, La guinguette des copines a proposé un concert subventionné par la commune tous les jeudis de juillet et août sauf les jours de pluie.



# La renaissance du Stade des Magnaudiers

# avec l'arrivée du rugby



Lancé depuis plusieurs mois, le rapprochement est en cours entre la municipalité et le club de rugby de l'OBCH (Ovalie Berg Coiron Helvie). D'une part, les élus villadéens souhaitent voir revivre le Stade des Magnaudiers et d'autre part, l'OBCH cherche un lieu pour continuer à développer la pratique du rugby. Les « Ovalines » sont également intéressées par le projet.

Divers travaux et modifications sont nécessaires pour la remise en état du stade. Les employés communaux des Services techniques, aidés dans cette tâche par les bénévoles d'une équipe de foot corpo et ceux de l'OBCH, l'ont remis propre. Il reste à l'adapter aux normes du rugby (dimensions de l'aire de jeu, vestiaires, salle de convivialité, etc.).



Une journée d'initiation a eu lieu au mois de juin.

Réalisés par PF Bois, les premiers travaux ont porté sur l'étanchéisation du toit.



Il y a bien longtemps que les tribunes n'avaient accueilli du monde surtout pour un simple entraînement.



Pour atteindre la longueur nécessaire pour un stade de rugby, les barrières du fond ont été enlevées par les bénévoles du rugby. Les cages de foot ont été retirées mais leurs fourreaux enterrés ont été conservés pour permettre de les remettre si besoin.



L'école de rugby a ouvert ses portes pour un premier entraînement le mercredi 27 août.



Pour leur part, les babies ont fait leur premier entraînement le 3 septembre.



Les employés communaux ont profité de la location d'une nacelle pour élaguer l'arbre à l'entrée du stade.





# Les Journées européennes du patrimoine

Samedi 20 et dimanche 21 septembre, l'association Yaka a organisé les Journées européennes du patrimoine avec le soutien de la commune.

Une visite du village a réuni une vingtaine de participants le samedi et trente-cinq le dimanche



Des artistes ont exposé leurs œuvres sous les coursives du cloître



D'autres artistes exposaient dans les caves



Les vieux postes TSF étaient à l'honneur.



Un film de Récréativité datant de 1985 a été très apprécié



L'horloge du clocher était exposée à l'église avec photo avant et après rénovation



## Écho des commerces



Ouvert en 2021 à l'Îlot des Fournaches, le Cocci' market a changé de propriétaire et d'enseigne. Désormais, c'est Carrefour express qui vend des produits Carrefour.

Il est ouvert du lundi au samedi de 8 heures à 19h 30 et le dimanche de 8h 30 à 13 heures. Vous y serez accueilli par le sourire et la bonne humeur de Claudia et Magali (sur la photo) mais aussi d'Anouk et Léana (apprentie).

La volonté affichée est d'être très achalandé pour permettre aux clients de trouver ce qu'ils cherchent.

## Infos tri, déchets



### Nouvelle consigne pour les capsules de café

Désormais, les capsules de café de type Nespresso (en aluminium ou en plastique) ne sont plus à déposer en déchetterie. Elles doivent être jetées dans le bac de tri jaune, avec les autres emballages recyclables.

### Compostez à plein régime

N'hésitez pas à composter épluchures de fruits et légumes, restes de légumes cuits, marc de café et filtres, fleurs fanées et en quelques mois, vous obtiendrez un compost riche pour vos plantes ou votre potager.

**Astuce :** alternez matières humides (épluchures) et matières sèches (feuilles mortes, carton non imprimé) pour un compost équilibré.





# La vie associative 2025

Cette Lettre propose un petit tour non exhaustif de la vie associative du village.



Jeudi 10 juillet

À la suite de son assemblée générale du 23 juin, le Conseil d'administration du foyer des aînés « L'automne villadéen » a élu son nouveau bureau.



Mardi 22 juillet

Le local des chasseurs devant-être carrelé début septembre, ces derniers ont démonté le vieux plancher pourri et l'ont évacué à la déchetterie. Depuis, le carrelage a été posé par l'entreprise de Sébastien Vernet. Clément Bordier d'Ardèche Elec va reprendre l'installation électrique.



Jeudi 7 juillet

Les organisateurs du challenge Alain Delichiere ont eu la délicate attention de remettre des fleurs à Monique, sa veuve, venue les saluer.



Mardi 9 septembre

L'association Yaka solidaire a proposé à ses adhérents une magnifique sortie à Aix en Provence pour une visite de l'exposition « Cézanne au Jas de Bouffan ».



## Les acteurs de la création de Côté Cour

Côté Cour prépare sa programmation hivernale

L'atelier de création et de pratique théâtrale se lance sur la création de Knock de Jules Romains. Il reste de la place pour de nouveaux participants avec ou sans expérience.

La programmation hivernale sera bientôt dévoilée mais on peut déjà annoncer la présence des Zencartoons qui ont fait sensation lors des Nocturnes. Côté Cour accueillera également Super 8 que l'on a découvert en première partie d'Anthony Joubert. Cette fois, ils présenteront leur spectacle en entier. La Cie Démasquillée jouera sa dernière création. La création de la pièce de Côté Cour qui a dû être annulée à cause de la pluie sera aussi au programme avec quelques autres surprises.

**Renseignements :** association.cotecour@gmail.com ou au 06 35 43 62 82, ou sur Facebook Côte cour - «théâtre de Poche».

# La guinguette des copines



Fruit d'une belle réflexion, qui a débouché sur la création d'une association « La guinguette des copines », le marché semi-nocturne a été plébiscité par tous. Il a connu un succès retentissant. Seule, la pluie l'a contrarié pour les dernières séances d'août. L'association et la municipalité réfléchissent ensemble pour lui trouver éventuellement une suite tout au long de l'année.



Dès le dimanche 29 juin, La guinguette des copines a pris possession des lieux pour y installer guirlandes et éclairages.

Les enfants n'ont pas été oubliés avec des animations pour eux de 18 heures à 20 heures comme ici avec cette géante qui est venue à leur rencontre.



La commune a soutenu financièrement et logistiquement ce bel événement hebdomadaire. Les employés des Services techniques sont intervenus à la demande, notamment pour poser la banderole du marché à l'aide d'une nacelle.



Chaque jeudi, un concert différent a été proposé de 20 heures à 22 heures.

Parmi les nombreux exposants, on trouvait aussi des artistes comme Priscille Myszkowski venue en voisine (elle habite à quelques pas du marché). Elle vous croquait le portrait vite fait, bien fait comme elle le fait tout au long de l'année.





Jeudi 26 juin

La Gym pour tous a réuni ses membres à la Salle des Associations pour sa traditionnelle soirée auberge espagnole.



Jeudi 7 août

L'Amicale Boule Villadéenne a organisé en semi-nocturne le Challenge Alain Delichiere qui a affiché complet avec 32 triplettes mixtes. Ce concours a connu une réussite totale mêlant compétition et convivialité.



Dimanche 24 août

La compétition a repris pour l'Association Sportive de Berg-Helvie avec un premier succès en Coupe de France à Saint-Didier sous Aubenas, puis un deuxième à Allan.



Dimanche 7 septembre

Les randonneurs de Récréativité ont repris la marche. Si vous voulez vous lancer sur les chemins, rejoignez-les, même si ce n'est que pour un essai. C'est gratuit. Renseignements au 06 40 56 66 40 ou au 06 85 51 08 65.

# Une belle dynamique sportive



Vendredi 4 juillet

Le BMX Riders 07 s'est réuni sur sa piste « Grégoire Bord » afin de clôturer l'exercice 2024-2025. Pour l'occasion une petite soirée était organisée autour d'un barbecue, en compagnie de la famille de Grégoire



Mercredi 20 août

Une réception a eu lieu à la Maison des Boules en l'honneur de l'équipe de double mixte de sport boules qualifiée pour le Championnat de France à Saint Denis les Bourg (Ain). Composée de Myckie et Clément Tendil, cette formation ne s'y est inclinée qu'en quarts de finale.



Dimanche 24 août

Après avoir dû annuler à cause de la pluie une manche du Championnat de France au mois de mars, le Team Cross a remporté un franc succès avec une compétition réunissant environ 250 pilotes.

# Création d'un événement pour Octobre Rose



Lancée par Yaka, l'idée de créer un événement à l'occasion d'Octobre Rose a reçu un accueil favorable de nombreuses associations. Plusieurs réunions ont eu lieu en mairie à l'initiative de Sylvie Cros adjointe à la vie associative pour donner suite à cette proposition. Très enthousiastes, la plupart des associations villadéennes ont fait des propositions pour participer à cet événement.



Si Octobre Rose sert aussi à récolter des fonds pour la recherche contre le cancer, c'est avant tout une opération qui met en avant la prévention. C'est pour cette raison qu'il est prévu des interventions de spécialistes.

**ACTOBBRE ROSE**  
Samedi 11 Dimanche 12  
Octobre 25  
LAVILLEDIEU  
Salle des Associations  
**Programme**

**Samedi 11**

- 10h : Accueil des participant-e-s et des associations présentes la journée autour d'un café, gâteaux: Yaka, Anim'créa, Amicale laïque, La Guinguette des copines, Petit oiseau deviendra grand, Gym pour tous, Marie Cullet-Lavis, Charlene Meyssonier
- 10h 15 : Randonnée avec Récréativité
- 10h30 : Atelier autopalpation des seins avec le Dr LEVY-VALENSI (Yaka).
- 11h 30 : French Cancan avec le groupe Vitamine
- 12h : Moment de convivialité autour de la buvette avec Flash mob de Gym pour tous. Petite restauration
- 14h : Activités diverses avec: BMX Riders 07 (initiation au BMX), Barry Pétanque (concours de pétanque).
- 16h : Épidémiologie et prévention du cancer du sein par le Dr FERRER-SOLER. Témoignages, Débat avec les participant-e-s.
- 17h30 : Flash Mob de Gym pour tous
- 18h : Spectacle de chansons avec Les Enfarinés
- 19h : Moment de convivialité autour de la buvette .

**Dimanche 12**

- 10h : Accueil des participant-e-s et des associations présentes la journée autour d'un café, gâteaux: Yaka, Anim'créa, La Guinguette des copines, Petit oiseau deviendra grand, Gym pour tous.
- 10h 15 : Randonnée avec Récréativité
- 10h30 : Épidémiologie et prévention du cancer du sein par le Dr FERRER-SOLER. Témoignages, Débat avec les participant-e-s
- 12h : Moment de convivialité autour de la buvette avec Flash mob de Gym pour tous. Restauration sous forme d'Auberge espagnole : chacun-e apporte salé, sucré et on partage.
- 14h : Atelier de lecture théâtrale avec « Côté Cour »
- 14h 30 : Amicale Boule Villadéenne : démonstration de jeux avec des champions
- 15h30 : Danse avec Charlene Meyssonier
- 17h : Fin des journées Octobre Rose

Au profit de la Ligue contre le Cancer





# La vie des écoles



La dernière alerte incendie de l'année scolaire a eu lieu à la mi-juin avec rassemblement au fond du plateau sportif.



Le spectacle des élèves préparé par les enseignantes a rempli la cour de spectateurs.

Les employés du service technique ont démolé un mur en béton sur la montée d'escaliers reliant la cour de l'école élémentaire à la garderie pour permettre la création d'une issue de secours complémentaire par « La Ferronnerie » de Lavilledieu.



Jeudi 17 juillet

## École maternelle

Cette année, l'école maternelle a un effectif de 65 enfants répartis en 18 élèves de petite section avec Florence Pardoën-Gallon comme maîtresse et Marie-Laurence Lorthioir en Atsem, 25 de moyenne section avec Karine Agnieray et Mireille Joanny en Atsem et 22 en grande section avec Valentine Costes et Laetitia Charre en Atsem.



Vendredi 20 juin

La fête de l'école a connu son grand succès habituel grâce à l'investissement des bénévoles de l'Amicale Laïque.



Lors de la fête de l'école, la municipalité et l'Amicale Laïque ont offert une trousse nominative à chaque élève qui passe en CP et un sac nominatif à ceux qui partent en sixième. La directrice, Isabelle Perge et les adjoints au maire, Michel Pastré et Sylvie Cros, aidés par des membres de l'Amicale Laïque ont procédé à cette remise.



Lundi 1<sup>er</sup> septembre

Comme chaque année, le maire, Gérard Saucles et ses adjoints, Françoise Auzas et Michel Pastré étaient présents auprès de la directrice de l'école, Isabelle Perge lors de la rentrée scolaire. Aucune fermeture de classe n'a été prononcée.

L'école élémentaire compte 90 enfants dont 17 CP avec Isabelle Clément, 20 CE1 avec Sandra Ferrent, 16 CE2 avec Céline Frambry, 18 CM1 avec Annabelle Rebaud et 19 de CM2 avec la directrice, Isabelle Perge, dont le temps de décharge sera assuré par Sandrine Lemoine.



# Du côté de la bibliothèque



Mercredi 25 juin

Une petite réception a eu lieu dans les nouveaux locaux occupés par la bibliothèque municipale à l'occasion de l'inauguration de celle-ci.

Dans le cadre de l'événement « Partir en livre », un festival national qui fête le livre pour la jeunesse, la bibliothèque municipale a accueilli une soixantaine de participants pour une journée placée sous le signe des animaux et plus précisément des dinosaures.



Lundi 7 juillet



Mardi 22 juillet

Une des anciennes climatisations de la salle des associations a été installée à la nouvelle bibliothèque par l'entreprise Hervé Thermique.

L'entreprise « Ferronnerie de Lavilledieu » a posé un portail pour gérer les flux entre les utilisateurs de la bibliothèque municipale et les enfants de l'Accueil de Loisirs Sans Hébergement.



Jeudi 7 août



Vendredi 5 septembre

Les bibliothécaires de la CCBA ont tenu leur réunion bimestrielle dans les nouveaux locaux de la bibliothèque municipale. Ces rencontres s'inscrivent dans la démarche de mise en réseau des bibliothèques du territoire, favorisant ainsi l'échange et la coopération. Il fut question de la planification du Mois du documentaire prévu en novembre et du succès de la journée « Partir en livre » de juillet dernier.



# L'agenda associatif et communal

## **Samedi 11 et dimanche 12 octobre**

Événement créé pour Octobre Rose par plusieurs associations et la commune à la Salle des associations. Nombreuses animations au programme.

## **Mardi 21 octobre**

À 18h 30, réunion annuelle des présidents d'associations avec élaboration du planning des activités 2026.

## **Mardi 28 octobre**

À 18 heures, soirée jeux proposée par Yaka à la Salle des Associations.

## **Dimanche 2 novembre**

À partir de 10 heures, 10<sup>e</sup> manche du Trophée Drôme-Ardèche de la châtaigne organisée par le BMX Riders 07 sur sa piste des Persèdes.

## **Du samedi 7 au mardi 11 novembre**

Fête votive et aubades proposées par le BMX Riders 07.

## **Mardi 11 novembre**

À 11 heures, cérémonie au monument aux morts.

## **Samedi 6 et dimanche 7 décembre**

Marché de Noël tenu par Anim'créa à la Salle des Associations.

## **Vendredi 12 décembre**

À midi, repas de Noël de l'Automne Villadéen à la Salle des Associations.

## **Dimanche 21 décembre**

À la tombée de la nuit, fête de Noël au cloître précédée par des animations associatives et un concert à l'église avec Les Enfarinés à 15 heures. Tout est gratuit lors de cet événement proposé par la commune et qui se veut familial, convivial et gourmand.